

飲酒運転 バレなければいい、
事故を起こさなければいい…という問題ではない！

飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？

深夜3時 飲酒事故

大型トラックが**停車中**のトラックに**追突**

基準値の4倍近いアルコール 追突したトラック運転手を**逮捕**

「酒を飲んで運転したのは間違いない」と容疑を認めている

2020/10/22(木) 12:10

22日午前3時半ごろ、福岡県の市道で、大型トラックが停車中の別の大型トラックに追突しました。通報で駆けつけた警察が酒の臭いに気づき、追突したトラックを運転していた男を調べたところ、基準値の4倍近いアルコールが検知されたため酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。逮捕されたのはトラック運転手の容疑者（50）で、「酒を飲んで運転したのは間違いない」と容疑を認めているということです。警察は飲酒の経緯や事故の状況について調べています。

軽乗用車が**標識**に**衝突**

助手席の妻が**死亡**、運転していた**夫**も**重傷**

2020/10/21(水) 18:47

21日午後1時半過ぎ、長崎県の市道で軽乗用車が道路脇の標識に衝突しているのをみつけ、近くの住民が警察に通報しました。この事故で車を運転していた男性が胸骨の骨を折る重傷、助手席に乗っていた妻が頭部打撲などでおよそ1時間後に死亡しました。